

GOBIERNO DE CDMX SE SOLIDARIZA CON ECUADOR

Tras el terremoto de 7.8 grados en escala de Richter que afectó varias ciudades de Ecuador y ha dejado hasta ahora más de 200 muertos, el Gobierno de la Ciudad de México se solidariza mediante la instalación de un centro de acopio de víveres para las personas damnificadas.

El centro fue instalado este domingo con el apoyo de la Secretaría de Protección Civil en los portales del Edificio de Gobierno, en Plaza de la Constitución No. 1, Centro Histórico, donde las y los capitalinos podrán donar víveres diariamente de 09:00 a 20:00 horas.

Los artículos que se requieren son de primera necesidad como atún, sardinas, verduras y frijoles enlatados, así como azúcar, café, leche en polvo y comida para bebés.

Asimismo, artículos de higiene personal: papel sanitario, pañales para niño y adulto, toallas femeninas, cepillos y pasta dental, shampoo, jabón de tocador; además, limpiador para pisos, cloro, detergente, bolsas de plástico, escobas, cubetas y lámparas de mano.

Es importante destacar que el acopio no contempla agua embotellada, alimentos perecederos ni medicamentos con fechas próximas de caducidad.

El Gobierno de la CDMX agradece de antemano la colaboración de la ciudadanía.

-o-0-o-



SECRETARÍA DE PROTECCIÓN CIVIL

Coordinación de Promoción y Difusión
Abraham González 67
Col. Juárez, Del. Cuauhtémoc
C.P. 06600, Ciudad de México.
Tel. 5615 7972